

Buenas perspectivas de futuro para educadores y educadoras

A los educadores y educadoras de Hesse les vendría bien un refuerzo. Los puestos vacantes en atención infantil y educación en los primeros años son muchos, sobre todo en las ciudades, especialmente en la región del Rin-Meno.

La educación en los primeros años es algo muy importante y muy apreciado en Hesse. En el "plan de formación y educación para niños de 0-10 años en Hesse" (Bildungs- und Erziehungsplan für Kinder von 0-10 Jahren in Hessen (BEP)), los menores están en el centro de atención de todas las consideraciones.

Puede comenzar a trabajar como educador o educadora de varias formas. Para trabajar como educadora o educador con titulación estatal, se deberá realizar el reconocimiento de una titulación pedagógica (social) de formación profesional obtenida en el extranjero o una titulación universitaria extranjera en un ámbito pedagógico o sociopedagógico.

¿Está interesado en trabajar como educador o educadora y dispone de una titulación adquirida en el extranjero que corresponde al Realschulabschluss, la ESO, de Hesse? ¡Entonces puede cursar una formación en Hesse! Más abajo encontrará información adicional.

Enlaces

[Gran futuro para pequeños héroes \(en alemán\)](#)

[Educación desde el principio: plan de formación y educación \(en alemán\)](#)

[Apoyando a los descubridores: "Haus der kleinen Forscher" \(casa de los pequeños investigadores\) \(en alemán\)](#)

[Oficina central para el reconocimiento de titulaciones nacionales y extranjeras \(en alemán\)](#)